

学校だより



にしぞら はるか

若葉かおる学園

心ゆたかな子ども (よく考える子ども 力を合わせる子ども 健康で明るい子ども)

令和2年10月1日発行
練馬区立大泉学園小学校
練馬区大泉学園町4-7-1
TEL 03-3923-0006
FAX 03-5387-2193

一つ一つの小さなことを大切に

副校長 大木 まゆみ

「暑さ寒さも彼岸まで」と言われますが、秋の彼岸も過ぎ、いよいよ本格的な秋の到来です。秋は、読書の秋、芸術の秋、食欲の秋、スポーツの秋と何をするにしても適している季節です。今回は、「スポーツの秋」ということで、10月に予定されている『体育学習公開日』を中心にお話します。



1年生の体育の授業風景（校庭）



ひまわり学級の体育の授業風景（体育館）

今年度5月30日に予定していた「運動会」は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、残念ながら中止となってしまいました。子供たちはもとより、保護者の皆様や地域の皆様も楽しみにしていた大きな行事です。学校としても、どうにか実施することはできないものかと、検討を重ねてきましたが、このコロナ禍では、従来通りの運動会の実施は厳しいと判断せざるを得ませんでした。

そこで本校では今年度は行事としての運動会ではなく、体育の学習の一端をお見せするという形で、保護者の皆様に学習公開をすることにしました。今、新型コロナウイルス感染拡大防止対策と熱中症予防対策を講じながら、学年ごとに体育の学習を進めているところです。9月は暑さ指数が高い日も多く、校庭での学習ができない日もありましたが、この夏体育館にエアコンが設置されたお陰で、設置後は体育館で快適な環境で学習することができ、子供たちは大喜びしていました。

先日ニュースを見ていたところ、陸上のサニブラウン・アブデル・ハキーム選手がインタビューで、オリンピック出場という大きな目標を見失いそうになった時、大舞台で自分の力を出し切るには、普段の練習で、一つ一つの小さなところをちゃんとできるようにすることを目標にすることなのだ分かったということをお話していました。このことは、今の子供たちに通じるところがあると感じました。今回の『体育学習公開日』で、普段の体育の授業で取り組んできた全てのことをちゃんと伝えられるよう、子供たちは頑張っているところです。コロナ禍で、大きな目標を見失いそうになりがちな今だからこそ、子供たちは授業で学んだ一つ一つのことを大切にして、参観して下さる方々にその全てを全力でお見せします。ぜひ、保護者の皆様には大きな拍手と、心の中での大きな声援をもってご参観いただきますよう、お願いいたします。

10月は、更に「新しい生活様式」を定着させていながら安全で充実した学校生活を送り、全員元気で『体育学習公開日』を迎えられるよう安全第一に教育活動を進めてまいります。引き続きご家庭と地域の皆様にはご協力とご支援のほど、よろしくお願いいたします。

10月の予定



1	木	都民の日
2	金	安全指導
3	土	
4	日	
5	月	委員会②
6	火	
7	水	5時間授業
8	木	歯科検診（1.2.5年、ひまわり） 全国小学生歯みがき大会（5年）
9	金	
10	土	土曜授業 体育学習公開日（1.2.3年、ひまわり）
11	日	
12	月	体育学習公開予備日（1.2.3年、ひまわり） 心臓病検診（1年、該当者）
13	火	歯科検診（3.4.6年）
14	水	生活科見学（2年）
15	木	児童集会
16	金	あゆみ（1期）配布 放課後補習教室②
17	土	
18	日	
19	月	クラブ②
20	火	
21	水	生活科見学予備日（2年）
22	木	眼科検診
23	金	5時間授業 避難訓練
24	土	土曜授業 体育学習公開日（4.5.6年）
25	日	
26	月	体育学習公開予備日（4.5.6年）
27	火	生活科見学（1年）
28	水	5時間授業 研究授業
29	木	児童集会
30	金	放課後補習教室③
31	土	

生活科見学《2年生》

2年担任

生活科の学習「えがおのひみつたんけんたい」では、町や町の人と関わり、町のことを調べることを通して、自分の住む町を好きになるということがねらいです。本来であれば、グループごとに町探検に行く予定でしたが、今年度は、学年全体で探検にいき、気になったお店に手紙を書いて質問をしたいと思っています。町の人との関わりは少ないですが、分かったことを、紙芝居やペープサート、新聞などで発表したいと思います。

生活科見学《1年生》

1年担任

1年生の生活科見学の目的は、①秋の自然に親しみ、友達と仲良く活動すること ②集団行動のきまりを身に付けること ③交通ルールを守って、安全に歩行することです。

入学してから校外に出て学習するのは、この生活科見学が初めてです。50人の子供たちみんなが、安全に行動するために大切なことは何かを、体験を通して学べるようにしたいと思います。

1年生は、どんぐり拾いや虫探し、初めてのお弁当など、どれもとても楽しみにしています。当日、お天気に恵まれるよう、てるてる坊主をお願いする予定です。

ALTの紹介

遅くなりましたが、今年度、3～6年生の外国語を担当しているALTの先生を紹介します。

ALT（通称：サイサイ）

Hello,everyone! My name is Saysay and I'm from the Philippines. I've been teaching English in Japan for almost two years. I like to play sports. I also like cooking and watching TV series or movies. So let's have fun learning English together! See you!!

10月

生活目標：廊下・階段を正しく歩こう
保健目標：目を大切にしよう

